
  La Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, celebró la decisión tomada por el Ministro de Economía
Sergio Massa de establecer por decreto el nuevo mínimo no imponible a 1.770.000 de pesos. Asimismo, se
refirió a la Ley por la cual el candidato a Presidente de UXP busca eliminar para las y los trabajadores el im-
puesto a las ganancias.
  "Hace 10 años que Massa trabaja fuertemente para eliminar la injusticia del impuesto a las ganancias. El sa-
lario no es ganancia. El salario es remuneración por el esfuerzo al trabajo", afirmó Litza.
  Sobre el proyecto de Ley que se envía al Congreso de la Nación, la Legisladora cercana a Sergio Massa ex-
plicó que “se elimina la cuarta categoría del Impuesto a la Ganancia, reconociendo así el esfuerzo al trabajo y
a los jubilados. Ahora, qué hará la oposición en el parlamento que estuvo muy activa la semana pasada en las
redes sociales. ¿Acompañarán esta iniciativa en beneficio de los trabajadores?".
  "Massa trabaja incansablemente por la recuperación del salario. Con esta medida, solo van pagar el impuesto
90 mil gerentes, directores de compañías, CEO’s, jubilados de privilegio. Menos del 1%. Los trabajadores no
pagan más Impuesto a las Ganancias, tendrán una mejora del 21 por ciento en el bolsillo, porque el salario no
es ganancia", finalizó Litza.

  En el marco del programa municipal Haciendo Escuela, el intendente de Avellaneda, Jorge
Ferraresi inauguró las obras de remodelación integral realizadas en el Jardín de Infantes Nº
923, de Wilde. Junto a la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, recorrieron las mejoras rea-
lizadas en esta institución de nivel inicial, cuya inversión superó los 55 millones de pesos.
  En su discurso Ferraresi remarcó que "en Avellaneda asumimos el desafío de que cada jardín
que inauguramos sea más lindo que el anterior. Cuando concretamos estas obras se termina el
debate sobre la calidad de lo público", y finalmente llamó a "defender en las urnas el futuro de
los pibes".
  Entre las mejoras realizadas se llevaron a cabo la renovación del salón de usos múltiples, ta-
reas de pintura en aulas, administraciones, circulaciones. Se construyó una nueva aula y un
núcleo sanitario, además la renovación de patios y el acceso. También se cambió la fachada y
se independizaron las instalaciones de agua, luz y cloacas, junto con la colocación de equipos
de aires acondicionados, todo con una inversión de 55.500.000 de pesos.
  Del acto participaron la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, la presidenta del
Consejo Escolar, Claudia Colaso y el secretario de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillan,
además de las autoridades del jardín, alumnos y toda la comunidad educativa.
Nuevas obras para el club Villa Heredia
  Acompañado por el secretario de Institucionales, Ariel Lerici, Ferraresi visitó las obras realizadas
para la remodelación del sector de su cancha, vestuarios y otras mejoras.
  Además, conversó con las autoridades de la institución y disfrutaron de distintas muestras deportivas que llevaron a cabo los niños y jóvenes que concurren al club.

  Organizado por el Ministerio de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual de la provincia de Buenos Aires, a través de la Subsecretaría de Políticas contra las Violencias por
Razones de Género, y la UTN La Plata, se realizó en la ciudad de Berisso el III Congreso "Estado Presente. Violencia política y de género: desafíos de la democracia", con participación
de representantes de distintos colectivos y movimientos sociales y sindicales, activistas y organismos públicos. En el marco de la jornada se realizó también el panel "Por una Univer-
sidad Tecnológica Nacional libre de violencias y discriminación de género", a cargo de la Secretaría de Géneros y Diversidad de la UTN.
  Como cierre de la apertura, el Gobernador Kicillof agradeció a las personas y a las instituciones participantes "en esta revolución en políticas de género que estamos desarrollando".
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  El martes 19 de septiembre, a las 17.30, se dará a conocer el proyecto que busca consolidar a Avellaneda como un verdadero polo audiovisual para toda la región, con profunda identi-

dad bonaerense y de alcance internacional. Dicha iniciativa incluye la construcción, por decisión del intendente Ferraresi, de un edificio dedicado a rescatar y cuidar registros históricos

y material fílmico inédito. Con la llegada de las nuevas tecnologías, este espacio además servirá para repensar las formas de producción y exhibición.

  En la presentación, también se pondrá en valor el trabajo realizado en diferentes áreas del sector, como el Instituto de Arte Cinematográfico de Avellaneda, la prestigiosa escuela de cine

municipal; el Museo de Favio, que preserva y exhibe el archivo personal de Leonardo Favio. También, el Archivo Audiovisual Municipal y "Avellaneda Filma", que brinda la logística

necesaria para que las productoras usen nuestra ciudad como locación.

  La Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) inauguró el Espacio Progresar, a cargo del Área de Becas de la Secretaría de Bienestar Universitario.
  El acto fue encabezado por el rector de la UNDAV, Jorge Calzoni, y contó con la presencia del subsecretario de Fortalecimiento de Trayectorias Estudiantiles del Ministerio de Edu-
cación de la Nación, Leandro Quiroga, y la coordinadora de Universidades del Programa Progresar, Constanza Bossio. A su vez, estuvieron presentes autoridades de la universidad y
estudiantes becarios/as, junto al secretario de Bienestar Universitario, Ignacio Garaño, la responsable del área de Becas, Lucía Franco, y equipo.
  El Espacio Progresar como ámbito de referencia tiene como objetivo acompañar las trayectorias educativas de los becarios y becarias, brindando apoyo integral a la comunidad uni-
versitaria y garantizando el derecho a una educación pública e inclusiva.
  En el marco de las políticas públicas implementadas por la Secretaría de Cooperación Educativa y Acciones Prioritarias junto a la Secretaría de Políticas Universitarias del Ministerio
de Educación de la Nación, la UNDAV contará con un Espacio Progresar en sus sedes Piñeyro, España y Arenales, donde la comunidad educativa tendrá a disposición computadoras
para estudiar, conectarse a la cursada, realizar trabajos prácticos o de investigación con la finalidad de favorecer el acceso a dispositivos tecnológicos y de conectividad.

El intendente de Ave-
llaneda, Jorge Ferra-
resi y la jefa de Gabi-
nete, Magdalena Sie-
rra les entregaron
sus escrituras a 18 fa-
milias de Avellaneda
que regularizaron su
situación dominial a
través de la Ley
24.374 (Ley Pierri).
  Acompañados por el
director de Acciones
Escriturarias de la Subsecretaría de Hábitat de la Comunidad de la Provincia de Buenos Ai-

res, Ariel Trovero, los funcionarios destacaron el trabajo realizado por ambos niveles del

Estado para llegar a concretar esta acción tan esperada por las familias.

  Ferraresi remarcó que a través de esta política impulsada de forma conjunta se está avan-

zando en la normalización de casi 300 inmuebles en Avellaneda y además destacó: "Con el

gobernador Axel Kicillof pusimos en marcha una dinámica muy importante en la tarea de

regularización dominial".

  Participaron del acto la secretaria de Desarrollo Territorial y Hábitat de Avellaneda, Mónica

Ghirelli y el director de Regularización Dominal, Leandro Barral.
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CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

  El intendente Juan José Mussi encabezó el acto que organiza la Unión de Instituciones
de Berazategui desde 2018. Acto en el que se entregó la distinción "Enrique Shaw" a
Daniel Rosato, presidente de la Unión Industrial de Berazategui y de Industriales Py-
mes Argentinos; y a Consuelo Nieva, titular de la librería El Aleph, vecinos destacados
por sus labores comunitarias.
  A partir de este año, la ceremonia comenzó a realizarse en el Museo Municipal del Vi-
drio, ubicado dentro del Complejo Cultural Municipal San Francisco; lugar con un pe-
so simbólico importantísimo, ya que Enrique Shaw dedicó una gran parte de su vida a
las Cristalerías Rigolleau, industria en la que estableció un vínculo muy estrecho con
sus obreros.
  Durante el acto, Mussi expresó que "es la primera vez que un acto que parece chiquito,
tiene tanta importancia. Es trascendente porque Berazategui, al ir creciendo, da a conocer
personas como Enrique Shaw. Él era un empresario y un obrero al mismo tiempo, dedi-
cado a la defensa de los derechos de los trabajadores".
  Con respecto a los homenajeados, el Intendente aseguró que "a Consuelo Nieva
siempre le digo que, sin su gran aporte, la Feria del Libro de Berazategui no existiría. En
cuanto a Daniel Rosato, le agradezco por su labor y trascendencia en el ámbito industrial.
Estamos distinguiendo a dos ciudadanos que hacen cosas para que nos conozcan y
nos hagan quedar bien en todos lados. Nos hacen sentir orgullosos".
  La entrega de distinciones es organizada por las Comisiones directivas de los integran-
tes de la Unión de Instituciones de Berazategui: la Unión Industrial, el Club de Leones,
el Rotary Club, la Parroquia Sagrada Familia, el Colegio de Arquitectos, el Centro de Martilleros, el Círculo Médico, el Centro Comercial y las Cámaras de Comercio de Berazategui Oeste
y Gutiérrez.
  En este sentido, Daniel Rosato agradeció la entrega del reconocimiento: "Es una de las cosas más importantes de mi vida, por todo lo que significó Shaw para el mundo. Una de las
cosas que más agradezco es haber elegido ser empresario de Berazategui, lo cual me ha dado satisfacciones muy grandes y me permitió trabajar, acompañar el desarrollo industrial y
la generación de empleo en el distrito".
  A su vez, Consuelo Nieva -que también fue reconocida como la mejor librera del país en 2023 por la Fundación del Libro- destacó: "El intendente Mussi ha reconocido mi compromiso
y empeño a la hora de promover la lectura y la cultura en el distrito. Entre otras cosas, le doy impulso y acompaño iniciativas como la gran Feria del Libro de Berazategui, que se realiza
todos los años".
  También participaron el secretario de Cultura y Educación, Federico López -junto a otros integrantes del Gabinete municipal-, representantes de las instituciones organizadoras y fa-
miliares de los vecinos reconocidos.

  El sábado 9 de septiembre se llevó a cabo la 7ma Feria Provincial de Intercambio de Semillas Nativas y Criollas en la Casona "Santa Rosa" del Parque Pereyra Iraola, en Bera-
zategui, donde el intendente Juan José Mussi acompañó al ministro de Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez, en la apertura del evento que reunió a más de 5 mil personas.
  "Es fundamental que las Organizaciones No Gubernamentales y el Estado se junten, como pasa en esta Feria. Si eso se sostiene, somos imbatibles. El gobernador Axel Kicillof y el mi-

nistro Javier Rodríguez están permanentemente apoyando a la agricultura familiar. Gracias por eso", sostuvo
Mussi.
  En la misma línea, el Intendente agregó: "En Berazategui tomamos este ejemplo e ideamos Mercado Vecino,
donde los productores ofrecen sus productos. Además, estamos construyendo un Polo Agroalimentario en
El Pato y reacondicionamos 25 kilómetros de caminos rurales para mejorar la circulación".
  Por su parte, Rodríguez destacó la relevancia de la Feria: "La semilla es imprescindible para la producción
agropecuaria y agroalimentaria. Sin lugar a dudas, tiene un rol muy importante en la construcción de soberanía
y de seguridad alimentaria; por eso son fundamentales quiénes las producen y cómo se distribuye. Gracias a
Juan José Mussi por estar presente, necesitamos intendentes comprometidos con su territorio y él es uno de
ellos".
  La Fiesta Provincial de la Semilla, de la Biodiversidad y de la Agricultura Familiar nació a partir de la articulación
de las organizaciones de la agricultura familiar con el Estado provincial y busca visibilizar las experiencias de
los productores y las productoras familiares, campesinas e indígenas, y del propio Estado, en materia de con-
servación de la biodiversidad; promoviendo el intercambio de conocimientos, semillas, plantines, estacas, ri-
zomas, raíces, frutos, pesca artesanal, artesanías, cultura y alimentos. En este sentido, a lo largo de la jornada
hubo distintos paneles y talleres.
  El secretario de Trabajo local, Juan Manuel Parra, acompañó a Mussi.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  Según el informe elaborado desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Uni-
versidad Nacional de Avellaneda (UNDAV),se analiza la importancia del BRICS en
el mundo y la relación comercial de la Argentina con los países miembros en el
marco de la deuda con el FMI.
  -Desde el año 2006, Brasil, Rusia, India y China vienen trabajando en conjunto pa-
ra fortalecer su posición como economías emergentes y aumentar su protagonismo
en el plano internacional. En el año 2010, se aprobó la incorporación de Sudáfrica al
grupo, expandiendo el bloque y consolidando el paradigma de cooperación sur-sur.
  - La novedad más reciente fue la incorporación de 6 países a partir del primero de
enero de 2024. Estos países son Argentina, Egipto, Irán, Emiratos Árabes Unidos,
Arabia Saudita y Etiopía.
  - Con la incorporación de estos nuevos países, el bloque pasa a representar el
25,5% del PBI mundial. En cuanto a los datos demográficos, la población de los
BRICS representa el 45% de la población mundial.
  - Con la incorporación de los países (Argentina, Egipto, Irán, Emiratos Árabes Uni-
dos, Arabia Saudita y Etiopía), la participación de los BRICS en el PBI mundial creció un 2,8%. En términos de superficie, el bloque ahora repre-
senta el 32,2% de la superficie continental mundial.
  - Hasta el año 2020, preponderaba la participación del G7 en el PBI mundial calculado en base a la paridad del poder adquisitivo (PPA) por sobre
los BRICS. En el año 2020 se equiparan con los BRICS en torno al 31/32%.
  - En cuatro al comercio argentino en relación a los BRICS, el 30,1% proviene de los BRICS mientras que de las importaciones le compramos el
44,3% a países miembros de los BRICS el año pasado. Del total del comercio para el 2022, casi el 37% fue con los BRICS.
  - Observando las exportaciones de Argentina hacia los países miembro del BRICS con una perspectiva de 10 años para atrás, podemos notar la
relevancia que tomó principalmente China, pasando de los 5,4 mil millones de dólares de participación a 8 mil millones desde 2012 hasta 2022.
  - A su vez, la suma de las exportaciones hacia miembros del BRICS aumentó desde los 24,7 mil millones en 2012 a 26,6 mil millones, lo que es igual
a un aumento del 7,6%.
  - Al ver las importaciones de Argentina provenientes de los países miembro del BRICS, con una perspectiva de 10 años para atrás, se nota la rele-
vancia que tomó China, pasando de los 9,9 mil millones de dólares de participación a 17,5 mil millones desde 2012 hasta 2022.
  - La suma de las importaciones provenientes del BRICS aumentó desde los 28,5 mil millones en 2012 a 36,1 mil millones, lo que es igual a un au-
mento del 26,9%.
  - Para finalizar, desde el 2012 hasta el 2022 aumentó el comercio argentino con miembros del BRICS desde los 53,2 mil millones de dólares a los
62, 7 mil millones, totalizando un aumento del 17,9% para dicho período.


